

Colaboraciones

La parroquia es una comunidad viva de fieles, cuyo cometido fundamental se determina en atributo de cauce activo y misionero de la misión evangelizadora de la Iglesia.

A través de todas sus actividades, la parroquia alienta y forma a sus miembros para que sean agentes de evangelización. Es comunidad de comunidades, templo de inspiración y alimento espiritual para tomar fuerzas en el camino de una vida a la búsqueda de la salvación eterna, que viene a ser el único sentido real por el que llegamos a ella. Es un espacio para el ejercicio efectivo de la vida cristiana a la luz del Evangelio, manteniendo vivo el mensaje de Cristo, el cual adquiere hoy plena vigencia tras más de dos mil años de difusión.

Nuestra parroquia, tal y como la definía el Papa San Juan XXIII, debe ser siempre considerada como "la fuente de la aldea a la que todos acuden para calmar la sed".
Julian Sánchez

AVISOS

EVANGELIOS 2019 Y VELAS DE MANOS UNIDAS.-

Como todos los años por estas fechas podéis pasar por la sacristía de ambas parroquias, para recoger el "Evangelio de cada día" para el 2019, así mismo también están puestas a la venta las velas de Manos Unidas con un donativo de 2€, además se ha hecho una edición especial de Navidad con la bendición de la mesa para regalar a 3€.

VIGILIA ARCIPRESTAL DE LA INMACULADA.- El viernes 7 a las 22h en la Parroquia de Venta del Moro.

CORONAS DE ADVIENTO.- Queremos agradecer profundamente el esfuerzo de las mujeres, entre ellas de las "Amas de Casa", que han confeccionado las 350 coronas que hemos repartido para este Adviento con la intención de que vivamos este Tiempo Litúrgico en Familia. Muchas Gracias.

HORARIOS DE MISAS

Lunes 3, Martes 4 y Miércoles 5:

9:00h Capilla Residencia
18:30h Capilla Madres Agustinas
19:30h Parroquia San Nicolás (Triduo San Nicolás)

Jueves 6: SOLEMNIDAD DE SAN NICOLÁS, PATRÓN DE REQUENA

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Eucaristía Solemne en la Parroquia San Nicolás presidida por el Excmo. Y Rvdmo. D. Javier Salinas Viñals, obispo auxiliar de Valencia, y a continuación procesión.
19:30h Parroquia San Nicolás

Viernes 7:

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
Misa Vespertina de la Purísima:
19:30h Parroquia San Nicolás

Sábado 8.- SOLEMNIDAD DE LA INMACULADA CONCEPCIÓN

9:00h Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
Misas Vespertinas del II Domingo Adviento:
19:30h Parroquia San Nicolás, a continuación Exposición del Santísimo y Adoración
20:00h Parroquia El Salvador

Domingo 9: II DOMINGO DE ADVIENTO

9:00h Capilla Residencia
9:30h Capilla Madres Agustinas
12:00h Parroquia El Salvador
19:30h Parroquia San Nicolás

SÍGUENOS EN



Comunidad cristiana
de Requena

www.iglesia-en-requena.es

COMUNIÓN - I Adviento Ciclo C

Hoja Parroquial Comunión

Comunidad Cristiana de Requena

Año | Diciembre 2018 - Parroquias de El Salvador y San Nicolás | n . 01

Esperar al que viene



EDITORIAL

"Esperar" puede ser una palabra agradable o angustiosa, pues de nosotros depende que la "espera" en la Vida sea positiva o no, porque no es lo mismo esperar la muerte sin más que esperar la salvación y la Vida eterna, no es lo mismo esperar el abrazo de una persona que esperar el abrazo de nuestro Padre Dios. Para esto vino Jesucristo para mostrarnos que los pasos que damos en esta vida no son pasos en la arena que después una ola borra, sino pasos que quedan inscritos en el libro de la Vida y que según su dirección nos alejarán o acercarán a esta Meta divina.

En la bendición de la Corona del Adviento se dice que la figura circular de ésta nos recuerda el ir y venir del tiempo cuyo centro es siempre Jesucristo. Esto es lo que deberíamos desear al comenzar este nuevo año cristiano, el dar un valor trascendental a los minutos y a las horas, de este modo nuestra espera se convierte en una espera activa porque entendemos que cada día es tiempo de encuentro, es tiempo de salvación, utilizando el término griego "Kairós", cada día es el momento, la oportunidad que el Señor nos da de darle a nuestras existencias un contenido que vaya más de lo puramente humano.

Con esta idea queremos vivir el Adviento de este año en nuestra Comunidad Parroquial, y más este curso que viene marcado por el reconocimiento del don de la Familia. Una espera activa supone eso mismo, actividad, preparación, ilusión, e incluso santa ansia de que llegue pronto ese momento. El ejemplo humano que más se adecua a esto que pretendemos la encontramos en el nacimiento de un hijo, porque desde el mismo momento en que una pareja recibe la buena noticia de que "esperan" un hijo, ellos y los de su entorno se disponen a ir preparando ese acontecimiento que va a marcarles para siempre. Así los padres buscan un habitación, la arreglan, la pintan, que si la cunita, que si el cambiador, que si la bañerita, que si la ropita, la mantita, el chupete, los sonajeros, los peluches, etc.... Cada día de esos nueve meses de "espera" son "espera activa" espera vivida y compartida. Y cuando al fin llega el momento esperado no falta detalle para acoger al recién nacido en sus vidas y en su casa.

Aprovechemos, pues, este tiempo, que (cómo os digo siempre) los adornos, las luces y las compras no borren este precioso tiempo de preparación porque en la esa preparación es



Objetivo Curso Pastoral

2018-2019

en Cristo **PROFUNDIZAR** en la celebración de la fe como cimiento fundamental de la acción evangelizadora de nuestra Comunidad

Comunidad cristiana de Requena -Parroquias de El Salvador y San Nicolás

dónde hacemos valer lo esperado, como en el caso del nacimiento de un hijo. Y para ayudaros este año dedicado a la Pastoral Familiar os entregamos una pequeña corona para que, junto con las velas que os iremos entregando cada semana y un folleto con oraciones, viváis este Adviento y Navidad más en Familia que nunca, colocando a Cristo como centro de estos días, cuando ya otros muchos lo han desterrado.

VUESTRO PÁRROCO

VIDA PASTORAL

SAN NICOLÁS DE BARI

La Comunidad Cristiande Requena, está configurada no solo por fieles creyentes a título individual, sino también por diferentes agrupaciones y asociaciones, unidas a través del proyecto Pastoral que entre todos se está "edificando". Todas ellas tienen su identidad propia, pero tienen un nexo común de unió a través de la Parroquia, unidos por la Fe Católica, la Veneración y el servicio a la Comunidad.

La Mayordomía de San Nicolás, lleva 540 años formando parte de esta Comunidad, venerando la figura de este

Santo Milagroso, Bondadoso y Caritativo, cuya figura fue elegida por nuestros antepasados, a tenor de la fe y devoción que se le tenía, como Patrón de Requena, y así hasta nuestros días.

Actualmente la Mayordomía la componemos unos 200 miembros, y la actividad de la misma no solo se circunscribe a la exaltación de la figura del Patrón en su aniversario, sino que tiene participación durante

todo el año con la Parroquia. Los lunes, al terminar la Misa, se realiza la oración y las célebres "Caminatas de los Lunes". Donde participa activamente el grupo de lectura de la Mayordomía. Todas las semanas el San Nicolás Peregrino va pasando por una casa de los Mayordomos que así lo desean. A finales de Noviembre organizamos un Pregón anunciador, que nos recuerda y ensalza su vida, dando paso al Triduo consagrado a San Nicolás durante los días 3, 4 y 5 de Diciembre terminándolo con el encendido de la Tradicional Hoguera en su Honor. La mañana del día 6 de Diciembre, la comenzamos con ruido de Pólvora y música, mientras recorremos las calles de Requena recogiendo esas sabrosas "tortas" de pan, que más tarde, ante el altar de nuestro Patrón Bendeciremos, para después asistir a la Solemne Celebración de la Eucaristía y la Posterior Procesión con la Imagen de San Nicolás, la participación de Mayordomos, fieles, Autoridades y los Danzantes de la Soterraña. Actos a los que queremos aprovechar para invitarles a asistir y a acercarse más a la figura de nuestro Santo Patrón.

LUIS ANTONIO PÉREZ



El Santo de la Semana:

SAN JUAN DAMASCENO

675 c.-749 c.

Presbítero y doctor de la iglesia. San Juan Damasceno, llamado así por la ciudad de Damasco, en la que seguramente nació hacia el año 675, era hijo de una familia rica y muy cristiana. Parece que heredó de su padre el cargo de cobrador de impuestos y que lo ejerció durante algún tiempo.

Hay un episodio muy difundido en la edad media, de que como castigo, por una falsa denuncia al emperador León III, le fue amputada una mano, que la Virgen milagrosamente le repuso. Siendo todavía joven se hizo monje y recibió la ordenación de presbítero. Fue un monje virtuoso que destacó por su caridad con el prójimo, por su insigne devoción a la Virgen María y por su empeño en mantener la paz y la unidad en la Iglesia. El papa León XIII lo declaró Doctor de la Iglesia en 1890.

Frases para Meditar

"Cuando das la espalda a Dios no ves más que tu propia sombra"



Rincón Litúrgico

Cantos de Adviento

Empieza el Adviento y con él la Liturgia se ve modificada en algunos aspectos exteriores, como la casulla morada del sacerdote, la escasa cantidad de flores, la aparición de la corona de Adviento y los cantos, sobre los que vamos a hablar en este espacio.

En Adviento los cantos expresan el deseo de que Jesús venga, lo cual expresamos llenos de deseo por su llegada: **"Ven, ven, Señor, no tardes. Ven, ven, que te esperamos. (...) Ven pronto, Señor"**; o plenos de confianza: **"Saber que vendrás, saber que estarás"**.

Otros cantos nos animan a prepararnos para esta venida y nos dicen cómo hacerlo: **"Preparad el camino al Señor y escuchad la**

Palabra de Dios... escuchad su Palabra por siempre... haced rectas todas las sendas".

Este canto, además, hace referencia a San Juan Bautista, ya que estas palabras, dice la canción, son de una **"voz que clama en el desierto"**. Lo mismo ocurre con otro canto que actualiza sus palabras diciendo **"Allanad, allanad los caminos, que viene el Señor"**. Esta canción, además, nos dice que el Señor viene **"sediento de Amor"**, de darnos su Amor. Y no podemos olvidar a la persona que llevó en su vientre al Niño.

Hay un canto precioso que nos habla de quien lo esperó de una manera más intensa, su madre: **"La Virgen sueña caminos, está a la espera; la Virgen sabe que el Niño está muy cerca"**. Así pues, como quien canta reza dos veces, recemos al Señor cantando y anhelando su próxima venida.



Voces Consagradas

Origen de las madres Agustinas Recoletas.

En el siglo IV San Agustín funda monasterios de hermanos y hermanas. Pero es en el siglo XVI cuando la Iglesia se revitaliza, con la fuerza del Espíritu Santo surgen las órdenes religiosas, entre ellas la nuestra, dándose en 1603 la Recolectión Agustiniana de hermanos y hermanas.

Es la Madre Mariana, siguiendo el camino de la reforma carmelitana del siglo XVII,

capitanea la recolectión agustiniana de hermanas que querían vivir una vida de mayor austeridad. Entre los monasterios que se reformaron, estuvo el de San José de Requena, fundado en 1630, ubicado en el Arrabal de Requena, y que fue quemado trescientos años más tarde, el 23 de marzo de 1936.

Al término de la guerra pasaron a una casita que dio el ayuntamiento en la casa de la enológica, hasta construir el nuevo convento en el lugar actual, Av. Arrabal, 19. Según el libro Solar de las fundaciones, en el 2030, haremos 400 años de la Presencia Agustiniana en nuestra querida ciudad de Requena.